
Протокол №1 
Заседания совета по питанию МБОУ СОШ № 22 

    От  18.09.2023 года 
Присутствовали – 8человек 

Повестка дня: 
1.Анализ работы по организации  питания обучающихся и воспитанников  в  
2022 -2023 уч. году 
2. Организация горячего питания в 2023-2024 учебном году 
      По 1 вопрос слушали ответственного за организацию горячего питания 
Горьковцеву С.А. которая сказала, что  в школе  действует программа 
производственного контроля за соблюдением санитарных правил и 
выполнения санитарно профилактических мероприятий, которая включает в 
себя ряд мероприятий, направленных на формирование навыков здорового 
образа жизни детей и подростков, вопросам культуры питания и его 
организации. 
      В начале учебного года была проведена работа по данному направлению 
среди педагогов (классных руководителей), учащихся школы,    
организовывается работа по улучшению материально-технической базы  
столовых,  а также проведена организационно-аналитическая работа.  
      На первых в учебном году родительских собраниях вопрос организации 
питания один из самых важных.  
В начале учебного года создан Совет по питанию, в состав которого вошли: 
 Измайловой И.А. – заместитель директора по УВР МБОУ СОШ № 22, 
председатель Совета; 

Слепова Е.Ф., заместителя директора по АХР, заместитель председатель 
Совета; 

Волкова О.А.,  председателя Совета школы 

Горьковцева С.А., учитель математики, ответственный за питание, от 
педагогической общественности; 

 Марчук Е.В., медсестры 

Бадиной Е.Н., заведующей производством; 

 Хруновой Е.Н., представитель родительской общественности; 

Мингалимовой Д., ученица 10 А класса, представитель обучающихся 

  Обсудили  график  работы  столовой, разработанный так, чтобы было 
наименьшее соприкосновение детей разных классов. 



Обсудили  проблему двухнедельного меню. Наличия посуды, моющих 
средств, работоспособность холодильно технологического оборудования. 

  
     В школе  ведутся следующие рабочие журналы: бракеража готовой 
продукции,  заявки фактического присутствия учащихся, здоровья, С- 
витаминизации. 
Совет по питанию решил: 
1.Продолжить работу по мониторингу организации питания.  
2.Продолжить просветительскую работу по пропаганде здорового питания. 
 
Председатель  совета –                           Измайлова И.А. 
Секретарь -                                               Хрунова Е.Н. 
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